

658897

En el Aula Magna:

Mañana debutará compañía de teatro La Huella, de Santiago

Mañana, a las 22 horas, en el Aula Magna será la función de estreno de "Bodas de plata", de Sergio Arrau que en una temporada de cinco días trae a Concepción la compañía de teatro La Huella, de Santiago.

Bajo dirección de Rodolfo Bravo, protagonizan esta comedia dramática Malú Gatica y Roberto Navarrete, artistas archiconocidos de diversas formas de la vida escénica nacional. Malú ha cumplido una vasta trayectoria que va desde la radio a la televisión, pasando por el cine y el teatro y de su calidad han dado cuenta no sólo directores y público nacional sino también del extranjero.

Roberto Navarrete es una personalidad gravitante del teatro chileno no sólo por sus apariciones en el escenario y también en la

pantalla, sino porque como dramaturgo y a través de la dirección ha podido probar su valía de amplia condición dramática.

La temporada del teatro La Huella en nuestra ciudad estará sujeta al si-

guiente programa; miércoles 19 de enero, 22 horas, estreno; jueves 20, una sola función a las 20.00 horas; viernes 21 y sábado 22, dos funciones a las 20 y las 22.15 horas. Domingo 23, función despedida a las 20.00 horas.



Malú Gatica: cinco días en escenario penquista.

Crónica, Concepción, 18-I-1983 p. 19.

Mañana debutará compañía de teatro La Huella, de Santiago. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mañana debutará compañía de teatro La Huella, de Santiago. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa